
令和６年度 第１回 浜名小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和６年５月２日（木）（13時 40分から 14時 00分まで授業参観） 

14時 00分から 15時 40分まで 

２ 開催場所  浜名小学校 多目的室 

３ 出席委員  加藤 弘明、渡辺 東作、野末 将平、髙林 正 

佐々木大輔、池谷 勝元、北村 孝義、町田 幹子 

４ 欠席委員  平野 岳子 

５ オブザーバー 望月 聡太、松島 一博 

６ 学校支援コーディネーター 

金子まなみ 

７ 学   校  山田 順子（校長）、伊藤 充（教頭）、平本智之（主幹教諭） 

柴田 素女枝（CSディレクター） 

８ 教育委員会  井島 健蔵 

９ 傍 聴 者  ２名 

10 会議録作成者 CSディレクター 柴田 素女枝 

11 会長の選出及び副会長の指名 

 司会の教頭から、昨年度に引き続き会長に加藤委員を推挙する旨の発言があり、全委員異

議なくこれを承認した。またその後、会長に選任された加藤委員から髙林正委員を副議長に

推挙する旨の報告があった。 

12 議長の選出 

  司会から会長の加藤委員を議長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

13 協議事項  

（１）学校経営方針について 

（２）教育活動計画について 

（３）夢育やらまいか事業について 

（４）部別協議 

〇交通安全を語る会への参加について 

〇活動をより広めるために 

  グループ①（加藤、渡辺、望月、金子、校長） 

  グループ②（野末、髙林、池谷、主幹教諭） 

 グループ③（町田、北村、佐々木、松島、教頭、CSディレクター） 

（５）各部報告 

  （６）全体協議 

14 会議記録 

司会から委員総数９名のうち８名の出席があり、過半数に達するため会議が成立している

旨の報告があった。 

（１）学校経営方針について 



校長から学校経営方針について別紙資料 P11に基づき説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）教育活動計画について 

主幹教諭から教育活動について別紙資料 P12～P15に基づき説明があった。 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（３）夢育やらまいか事業について 

教頭から夢育やらまいか事業について別紙資料 P16～21に基づき説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（４）部別協議  

（５）各部報告 

グループ①（加藤委員） 

  ・「交通安全を語る会」に自治会や「安全パトロール隊」の方などに来てもらって危険箇所

を記入した「安全マップ」を作ってはどうか。その後、作られた「安全マップ」を地域と

連携をして広めて活用していきたい。 

・月 1回に行われている自治会の班長会を通して情報発信を行っていきたい。 

グループ②（野末委員） 

   ・朝のあいさつは新学期が始まり１か月たち上級生を見習い下級生もできるようになって

きた。しかし、下校時はまだできていない。 

  ・ボランティアには学区で仕事をリタイアした方をうまく取り入れ参加してもらってはど

うか。また、ボランティアとはいえ時にはお礼を払ってもいいのではないか。 

グループ③（町田委員） 

  ・「交通安全を語る会」に実際の子供たちの登下校の様子を知る「安全パトロール隊」の方

に来ていただくのがいいのではないだろうか。 

  ・「コミスクだより」を小松商店街、協働センター、各地区のごみ捨て場など目につくとこ

ろに貼り、現在学校にかかわりのない方にも学校の活動を広く知ってもらうのはどうか。 

（６）全体協議 

  ・小松商店街連合会では商店のくくりを超えて街を元気にする組織を起こしていきたいと

計画している。小学生にも参加して発信をしていって欲しい。（望月コーディネーター） 

  ・「交通安全を語る会」の参加の件だが、最近の自治会長や班長は仕事している方も多いの

で平日の参加は難しい、実際の登下校の様子を知るということからも「安全パトロール隊」

の方がいいのではないか。（池谷委員） 

  ・「交通安全を語る会」にたくさん人が来て困ることはないので多くの方に参加してもらい

たい。（佐々木委員） 

 

その他報告事項等 

司会から今年度の会議の予定は、２回目は９月 11日（水）、３回目は 12月 13日（金）、４

回目は２月 14日（金）に多目的室で開催する旨の報告があった。 


